



Rige obligatoriedad sobre el uso de mascarillas en servicios de Urgencias de hospitales y clínicas

» Hospital reporta más de 80 casos de infecciones respiratorias agudas graves.

A contar de ayer, rige la disposición del Ministerio de Salud, que hace obligatorio el uso de mascarillas en los servicios de Urgencia, tanto públicos como privados, debido a la alerta sanitaria para enfrentar el aumento de los virus respiratorios estacionales. Los únicos modelos permitidos de mascarillas son las quirúrgicas KN95 y N95. Las multas pueden llegar hasta los 13 millones de pesos y las sanciones penales van desde los 3 años y un día de presidio.

Vladimir Moraga, subdirector médico del Hospital Clínico de Magallanes, informó que la ocupación de la Uci alcanza un 85%. La mayoría de los hospitalizados se encuentra con infecciones respiratorias aguda. "Todavía está dentro de lo esperable para una época como ésta", afirmó Moraga.

La ocupación de camas durante el primer trimestre del año



No todas las personas que esperaban por atención en la Unidad de Urgencia del Hospital Clínico, portaban sus mascarillas en la tarde de este lunes.

ronda entre el 85% y el 100%. El hospital de Punta Arenas tiene 36 camas, entre 12 Uci y 24 UPC (Unidad de Paciente Crítico).

Circulación viral

Entre la semana del 10 al 16 de marzo, última medición epidemiológica, la positividad a virus respiratorios fue de un 63%, aumentó en 22 puntos porcen-

tuales. El 52% de los casos correspondió a Rinovirus o refrió fuerte, un 35% salió positivo al Covid-19. No se detectó circulación de Virus Respiratorio sincicial. Menos de un 3% de los infectados correspondió a Influenza A(3%), Adenovirus (1%) y Parainfluenza (1%).

Las consultas de urgencias por causa respiratoria y Covid-19

alcanzó un 32% del total de consultas, aumentando al doble respecto de semana anterior.

Mañana miércoles la Seremi de Salud publicará una actualización de este informe epidemiológico, el cual medirá la semana del 17 al 23 de marzo.

Muertos por virus

En lo que va de año han muerto cinco personas por infección respiratoria. Según la seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, un 100% de los casos corresponden a personas del grupo de riesgo, los cuales no contaban con sus vacunas al día.

Campaña de invierno

Hoy habrá una reunión de coordinación con los referentes del Servicio de Salud para preparar la campaña de invierno y optimizar los recursos en caso que la circulación viral sea similar a la registrada en el invierno anterior. **ALPA**